



Prensa Hipódromo de San Isidro  
www.hipodromosanisidro.com.ar

El sábado 17 de diciembre en el Hipódromo de San Isidro

## JORNADA INTERNACIONAL 2011

Se recuerda que el **sábado 17 de diciembre** se llevará a cabo en el **Hipódromo de San Isidro** la **JORNADA INTERNACIONAL**, integrada por el **Gran Premio Internacional Carlos Pellegrini (G1 – 2400 metros)**, para todo caballo de tres años y más edad; el **Gran Premio Internacional Copa de Plata – Roberto Vásquez Mansilla (G1 – 2000 metros)**, para yeguas de tres años y más edad; el **Gran Premio Internacional Joaquín S. de Anchorena (G1 – 1600 metros)**, para todo caballo de tres años y más edad; y el **Gran Premio Internacional Félix de Alzaga Unzué (G1 – 1000 metros)**, para todo caballo de tres años y más edad.

A continuación se ofrece información sobre inscripción, ratificación y escalas de premios; y se recuerda que los montos recaudados por las inscripciones y ratificaciones de los cuatro cotejos de G1 se agregarán a las correspondientes bolsas de premios de cada Gran Premio.

SABADO 17 DICIEMBRE  
JORNADA INTERNACIONAL 2011  
**CARLOS PELLEGRINI**  
Cuatro Grandes Premios

INSCRIPCION 5 DICIEMBRE  
RATIFICACION 12 DICIEMBRE

Los montos recaudados se agregarán a la bolsa de premios

	20% inscripción	80% ratificación	TOTAL BOLSA	35% al 1°	20% al 2°	10% al 3°	5% al 4°	5% al 5°
FELIX DE ALZAGA UNZUE G1	\$ 510	\$ 2.040	\$ 255.000	\$ 150.000	\$ 52.500	\$ 30.000	\$ 15.000	\$ 7.500
JOAQUIN S. DE ANCHORENA G1	\$ 850	\$ 3.400	\$ 425.000	\$ 250.000	\$ 87.500	\$ 50.000	\$ 25.000	\$ 12.500
COPA DE PLATA G1	\$ 1.190	\$ 4.760	\$ 595.000	\$ 350.000	\$ 122.500	\$ 70.000	\$ 35.000	\$ 17.500
CARLOS PELLEGRINI G1	\$ 3.060	\$ 12.240	\$ 1.530.000	\$ 900.000	\$ 315.000	\$ 180.000	\$ 90.000	\$ 45.000

También se pone a conocimiento de todos que el monto correspondiente al segundo clasificado -en cada uno de los cotejos de G1- se incrementó de un 25% al 35%, mientras el monto que recibirá el tercero también se ha incrementado del 15% al actual 20%. Además, es bueno agregar que dicha escala de premios (léase porcentajes de distribución de las bolsas) se aplicará desde diciembre de 2011 en todas las pruebas clásicas del Hipódromo de San Isidro.

De tal modo, como se dijo anteriormente, el segundo y el tercero recibirán un porcentaje mayor que el que percibieron hasta noviembre del presente año.